



VENDREDI 02 DÉCEMBRE 2022

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Castex tend une embuscade aux grévistes de la RATP

Ce vendredi 02 décembre, plusieurs centaines d'agents de maintenance de la RATP, dont certains sont en grève depuis six semaines, s'étaient rassemblés devant le siège social de la RATP, à Paris. En effet, suite à la forte mobilisation du 28 novembre, la direction générale avait indiqué aux organisations syndicales qu'elle les recevrait aujourd'hui.

Il s'agissait en réalité d'un piège : les audiences prévues ont été annulées au dernier moment. La direction générale a fermé les grilles de la Maison de la RATP, et de nombreux CRS et gendarmes ont été mobilisés.

Pire : alors qu'un cortège pacifique et spontané se formait, les forces de l'ordre ont bloqué les manifestants, puis les ont matraqués et gazés.

Castex, qui déclarait le 30 novembre au journal *Le Parisien*, à propos de ses nouvelles fonctions « c'est un lourd défi » mais « nous allons faire mieux » n'a pas tardé à montrer son vrai visage : celui d'un capitaliste radicalisé, prêt à faire gazer et cogner ses propres salarié-e-s.

S'il imagine une seconde que c'est comme cela qu'il calmera les esprits, les grévistes lui apprendront dès les tous prochains jours, qu'il se trompe lourdement.

300 euros d'augmentation immédiate pour tout-e-s et tous, voilà ce que réclament les grévistes. Solidaires groupe RATP soutiendra les grévistes et appuiera leur revendication jusqu'à satisfaction.